

Fecha: 13-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Masivo corte de energía afectó a tres comunas del Gran Concepción**

Pág. : 5

Cm2: 214,5

VPE: \$ 515.780

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida*Más de 38 mil clientes fueron afectados por la suspensión.*

Masivo corte de energía afectó a tres comunas del Gran Concepción

Una falla en una línea de transmisión afectó a Hualqui, Chiguayante y Concepción.

Un extenso corte de energía eléctrica afectó durante la jornada de ayer a tres comunas del Gran Concepción y que afectó a más de 38 mil clientes, además de provocar inconvenientes en el tránsito de vehículos y funcionamiento de diversas instituciones y de comercio.

La situación se registró en horas de la mañana e incluyó gran parte de los sectores de Hualqui, Chiguayante y una parte de Concepción en la avenida Pedro de Valdivia. Si bien durante la jornada el suministro fue re puesto en la mayor parte de las zonas afectadas desde el medio-día a la tarde, en el caso de la comuna chiguayantina el corte se extendió hasta alrededor de las 19 horas.

Según lo informado por la Compañía General de Electricidad, empresa distribuidora en la zona afectada, "siendo las 10:34 AM de hoy lunes, se produjo una interrupción en el sistema eléctrico que afecta a las comunas de Hualqui y Chiguayante, y Concepción, tras la operación de la línea de LT 66KV Alonso de Rivera- Chiguayante".

yante, y Concepción, tras la operación de la línea de LT 66KV Alonso de Rivera- Chiguayante".

Se agregó que la falla en la red de transporte de energía eléctrica que afectó a poco más de 38 mil clientes fue producto del contacto con la red eléctrica de maquinaria que realizaba trabajos en el sector, sin coordinación con CGE Transmisión".

Según se detalló, la maquinaria impactó en la línea de transmisión de 66 KV, causando graves daños y destrucción a la infraestructura eléctrica.

La compañía informó que los "equipos técnicos, se encuentran trabajando en terreno, con el propósito de reparar los daños para re establecer el suministro en tanto sea posible".

Asimismo, la compañía aseguró que analizará la pertinencia de ejercer acciones legales para determinar a los responsables y resarcir los daños provocados por la mencionada interrupción de suministro.